Hansestadt Stralsund Der Oberbürgermeister Büro des Präsidenten der Bürgerschaft/Gremiendienst

Beschluss der Bürgerschaft

Zu TOP: 9.1

Schulungszentrum im Bereich der Lokschuppen

Einreicher: Michael Adomeit, Einzelbürgerschaftsmitglied

Vorlage: AN 0129/2022

Die Bürgerschaft der Hansestadt Stralsund beschließt:

Der Oberbürgermeister wird beauftragt zu prüfen, ob die Möglichkeit besteht, das Gelände im Bereich der Lokschuppen als Standort für die Katastrophen- und Zivilschutzausbildung von Jugendlichen, mit Angeboten für Freizeit und Kultur, zu nutzen.

Beschluss-Nr.: 2022-VII-09-0955

Datum: 22.09.2022

Im Auftrag

gez. Kuhn